

Neue Geschichte aus Konoha

Von Narutogirl

Kapitel 5: Zufallsbegegnung

Am Morgen klingelte Sakuras Wecker. Sie stand auf, zog sich Sachen an, esste etwas zum Frühstück und machte sich dann los. Da sie ja erst ab Montag arbeiten musste (Heute war Donnerstag). Sie wollte ihre freien Tage noch so schön wie möglich verbringen, also ging sie erstmal zum Musikladen um sich eine CD zu kaufen. Danach wollte sie wieder nach Hause und später etwas rumtelefonieren welche ihrer Freundinnen heute Zeit hätte etwas zu machen und dann wollte sie noch Sasuke anrufen und ihm fragen ob er mit ihr am Freitag oder Samstag ins Kino geht. Auf dem Weg nach Hause traf sie auf Hinata, die es sehr eilig zu haben zu schien.

„Hey Hinata!“, sagte Sakura

„Oh... hallo Sakura.“, gab Hinata verlegen zurück und schaffte es kaum Sakura in die Augen zu schauen. Schließlich hatte sie Sex mit dem Jungen an den Sakura interessiert ist und wenn sie das rausfinden würde wäre ihre Freundschaft sicher kaputt. Eigentlich wollte sie nur schnell nach Hause, sie konnte ja nicht ahnen das sie Sakura begnen würde. Sakura merkte natürlich das mit Hinata was nicht in Ordnung war.

„Ist irgendwas los?“, fragte Sakura.

„Nein, schon gut. Ich fühle mich nur etwas krank und wollte schnell nach Hause.“, sagte Hinata.

„Wo kommst du denn her?“, fragte Sakura.

Mit der Frage hatte Hinata nicht gerechnet. Sie musste etwas sagen aber ihr viel nichts passendes ein. Aus Panik spielte sie einen Ohnmachtsanfall vor und lies sich zu Boden fallen. Sakura erschrak kurz, doch versuchte Hinata wieder wachzukriegen. Hinata spielte das sie langsam wieder zu sich kam. Sakura hielt es für das beste sie erstmal mit zu sich nach Hause.